

学校運営協議会だより

渋谷区立富谷小学校
学校運営協議会通信

令和7年度 第3回学校運営協議会

1 開会の言葉

2 校長挨拶

- ・スポーツフェスティバルは雨天延期となり、6/1（日）に実施した。保護者26名、地域の方のご協力のおかげでテントの準備など、開始時刻に遅れることなく間に合った。地域、保護者の温かさを感じた。
- ・体力テスト、自転車安全教室でも多くの保護者からご協力があり、ありがたかった。
- ・水泳指導が開始されている。ここまででは、6/12（木）、13（金）の2日間実施した。
- ・6/14（土）学校公開ではシブヤ未来科の学習を公開した。

3 協議

【学校公開（シブヤ未来科・探究の時間）の感想を中心に】

小池博征さん

- ・学校全体で子供たちが幸せそう。9年前と比べてポジティブな要素である。
- ・探究学習に関して、主語が子供たちであるように感じる。
- ・元気に楽しく学校生活があることで笑顔が生まれ健康につながるはずである。今の富谷小のよい循環を生み出しているではないか。富谷小学校の状況を言語化して周囲に伝えていきたい。
- ・レイアウトがよくなり、学校だよりが読みやすくなった。

宍戸さん

- ・本日の学校公開では、ボッチャ体験を中心に、特別支援学級の児童と関わった。15名の児童が一つの教室で一体となって勉強していることがすばらしい。上学年が下学年と関わっている様子がよかったです。
- ・同窓会の会報第27号が発行された（初のカラー版）。代々木八幡宮に関する記事が多い。
- ・富谷小95周年の節目でもあり、ぜひ盛り上げていきたい。

小池三佳さん

- ・5/25（日）の金魚祭りで富谷小の6年生の子供がシブヤ未来科の一環で参加した。町の方から「児童が参加すること」が素晴らしいとの声が挙がった。富谷小のシブヤ未来科であるというアピールもぜひできるとよい。（看板があるとよいPRになる）

井上壮太郎さん

- ・最近の富谷小学校の子は生き生きしている気がする。
- ・病気やけがをしない子を育てていくことの大切さを感じる。

【夏のワックワックとみがやの具体的なアイデアを交換】

- ・PTAは、8/30日（土）の水遊びの企画と夜の学校探検への協力を考えている。
- ・吉川先生は、8/29日（金）の午後にグライダーブルを開催予定。
- ・一般社団法人鬼ごっこ協会が、スポーツ鬼ごっこの出し物を開催予定。
- ・同窓会はボッチャのイベントを検討していく。
- ・昨年は6年生のプロジェクトがあったが、今年は前日まで宿泊行事に行っていることがあり、出店が難しいかもしれない。夜の学校探検の待ち時間など、何かできることがあれば検討していく。

4 閉会の言葉

＜次回の学校運営協議会＞

第4回 令和7年7月12日（土）

時間：10:30～11:30

場所：2階 図書室